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ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

. betreffend Nordspange Steyr 

In der oberösterreichischen Öffentlichkeit herrscht Unsicherheit dariiber, wann und ob 
die Steyr Nordspange errichtet wird. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister 
für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende schriftliche 

ANFRAGE: 

1. Mit welcher Summe ist die Steyrer Nordspange im Bundesbudget 1995 
eingeplant? 

2. Mit welcher konkreten Summe ist die Steyrer Nordspange in der 
Bundesbudgetvorschau bis 1999 enthalten? 

3. WeIche konkreten Finanzgarantien kann der Bund daher bis zur 
Jahrtausendwende für die Steyrer Nordspange abgeben? 

4. Hat der Bund ko.nkrete und verbindliche Zusagen über Finanzbeteiligungen am 
Bau der Steyrer Nordspange in den kommenden Jahren getätigt? 

5. Existieren vom Bund Zusagen über konkrete Formen der Refinanzienmg im Fall 
einer Vorfinanzierung des Baus der Steyrer Nordspange durch die Stadt Steyr? 
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6. Wann und mit welchen handelnden Personen kam es zu konkreten Absprachen 
bezüglich Vorfinanzierung durch die Stadt und. Refinanzierung durch den Bund? 

7. Ist der Wirtschaftsminister informiert über konkrete Abmachungen zwischen der 
Stadt Steyr und dem Land Oberösterreich bezüglich der Finanzierung der 
Steyrer Nordspange? Wenn ja, über welche, in welchen konkreten Details? 

8. Wann erfolgt nach Informationen des Wirtschaftsministers der Baubeginn an der 
Steyrer Nordspange? 

9. Ist für den. Bau der Steyrer Nordspange die Durchführung einer 
Umweltverträglichkeitspriifung erforderlich? Wenn nein, warum nicht? Wenn 
ja, warum? 
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